

## BERGARA

# Extraordinario éxito del concierto

Bergara. (D.V., por LARREA).—El éxito que el pasado sábado alcanzaron tanto la Banda Municipal de Música, como el Orfeón Bergarés y la Coral Aritzeta fue extraordinario.

La espectación que el acontecimiento había levantado se vio confirmada con la cantidad de público, casi en su totalidad bergarés, que acudió al frontón.

Una noche que hará historia en la villa a través del recuerdo.

La Banda Municipal, con la seguridad y serenidad de siempre nos ofreció bajo la dirección de Miguel González Bastida, uno de sus mejores conciertos, y sin duda el más emotivo.

La Coral Aritzeta se había presentado ante el público con anterioridad en dos ocasiones, que resultaron del todo brillantes, pero el sábado confirmaron su valía, añadiendo además nuevas obras a su repertorio.

Bajo la magnífica dirección de Alfredo González Chirlaque la juventud bergarés interesada por este estilo de música mostro su preocupación por las agrupaciones corales entregándose totalmente y logrando así brillantes interpretaciones que arrancaron el entusiasmado aplauso del público. Hasta los refuerzos que se sumaron del Orfeón llegaron a sentirse mucho más jóvenes. Hubo sin duda momentos de emoción.

Y del Orfeón, vale nuevamente para esta ocasión lo que escribimos con motivo de su último concierto anual. Veteranía y seguridad se conjugaron de nuevo para interpretar el «Mesías» de Haendel.

Y luego con el Aleluya llegó el acontecimiento final; el Orfeón Ber-

garés y la Coral Aritzeta acompañados por la Banda Municipal bajo la dirección de Miguel González Bastida.

La música coral tiene efectivamente su continuidad en Bergara, y los bergarés nos alegramos de verdad sabiendo que así es.

Al final fuertes aplausos para todos y el emocionado abrazo de Miguel González Bastida y Alfredo González Chirlaque, padre e hijo, director de la banda y del Orfeón Bergarés el primero y director de la Coral Aritzeta y ahora también subdirector de la Banda Municipal, el segundo.

Y como despedida de un inolvidable acontecimiento, el Agur Jaunak con el público puesto en pie. Todo ello ocurrió en la noche del sábado y más de mil quinientos bergarés fuimos testigos.

Zorion beroenak, danontzat.

TEMA: ACERAS.—Por falta de tiempo, la Corporación Municipal no pudo debatir en su última Permanente el proyecto que la Comisión de Obras y Urbanismo, presenta como solución al problema de las aceras en Matzerreka-Zubieta, Oxirondo y Martokua.

Por tanto será incluido dentro del orden del día del Pleno ordinario que se celebrará hoy, jueves.

El carácter provisional proviene del condicionamiento de los presupuestos.

En la memoria del proyecto se hace una extensiva explicación de la situación de estas zonas, destacando en la de Oxirondo, la crítica situación a la que se ha llegado debido al aparcamiento de coches sobre la acera imposibilitando la circulación de peatones y produ-

ciendo la rotura de aceras, arquetas, sumideros, etc.

En cuanto al contenido del proyecto se recoge la creación de un bordillo de 15 cm. de hormigón, nivelación y puesta a punto de las arquetas, sumideros, tomas de agua, etc. Se ha previsto asimismo de tubos galvanizados de 30 cm. de altura por 1 cm. de longitud con objeto de impedir el que los coches y los camiones sobrepasen las aceras.

El presupuesto total del proyecto asciende a 1.722.706,50 pesetas. La ejecución de las obras corresponderá a la brigada municipal de obras.

El desglose del mismo por zonas queda de la siguiente forma: zona Matzerreka-Zubieta, 561.603 pesetas. Oxirondo, 1.111.011 pesetas y Martokua, 50.092,50 pesetas.

Caso de aprobarse el proyecto, el grave problema de la circulación de peatones se vería algo aliviado.

HOY PLENO MUNICIPAL.—A las 7,30 de la tarde en el salón consistorial, bajo el siguiente orden del día se celebrará un Pleno municipal: 1º Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior. 2º Asignación de saldos de la partida 661101 en refuerzo económico de liquidación de las obras de Tablero del puente de Agorrosin y cobertura de frontón de Elosua. 3º Someter a aprobación los proyectos de realización de aceras de: Matzerreka, San Lorenzo. Oxirondo Zubiarre. 4º Mociones: red viaria del valle del Deba.

CORTE DE AGUA.—La Compañía Aguas del Norte, comunica que hoy, jueves, de 2 a 6 de la tarde, habrá un corte en el suministro de agua.